

DIARIO



DE OLOT



N.º 4/46

PERIODICO INDEPENDIENTE, DE ANUNCIOS, AVISOS Y NOTICIAS

Administración
Santo Tomás, 4.

Redacción
Clivillers, 22.

Año I -- Núm. 1.º Olot, 24 Septiembre 1916

Suscripción

Anual	10 ptas.
Semestral	5 »
Mensual	1 »
Número suelto	0'05 »

Salutación

¿Era una necesidad? Hemos creído sentir la palpitar en el fondo de nuestra vida ciudadana, cuando en su constante ascensión la vimos culminar en un instante plétorico de virilidad y pujanza.

Hemos creído presenciar el momento en que se hacía preciso un órgano cotidiano de comunicación que aunara nuestros comunes esfuerzos, un vehículo periodístico emanado de nuestra propia creación que nos pusiera en contacto con el resto del mundo de una manera parenne, sistemática i definitiva.

¿Era realmente una necesidad? La experiencia nos enseñará lo que está vedado al cálculo y a la previsión, pero desde el primer momento creemos un deber nuestro el sincerarnos ante el público, el solicitar su asentimiento moral a nuestra empresa, el pedir para ella todo el calor, todo el entusiasmo que nutre a las obras eminentemente populares que arrancan del alma misma de la colectividad. Porque esto queremos que sea el DIARIO DE OLOT, la expresión real y efectiva del vivir ciudadano, la encarnación de un pensamiento, de un ideal, desenvolviéndose al compás de una labor perseverante y honrada.

Si todo ello resulta un acierto, si en verdad sabemos dar encarnación a este pensamiento nuestro, el DIARIO DE OLOT

será la obra de todos, en que todos tendrán sus derechos a defender y sus armas a esgrimir.

He ahí nuestra independencia en materia política, independencia positiva y sincera que no entraña idea alguna de renunciamiento, que no representa la castración de nuestros viriles arrestos en la lucha pública, sinó que supone una tácita aceptación de todas las tendencias para someterlas a un severo análisis y a una exposición ideológica comedida mesurada i justa.

Nuestra independencia de toda parcialidad política, no representa, no puede representar en modo alguno un alejamiento o una cobardía, sinó que queremos afirmar con ella el hecho de circunscribirnos principal y preferentemente a las cuestiones de la vida local.

Para ella serán nuestras preferencias, y esperamos que al transcurrir de los días, tendremos ocasión de desarrollar con toda amplitud de criterio, con elevación de miras y ajeno a toda idea mezquina de personalismos y pequeñeces, el modesto programa de ese ideal que palpita en el sentir de todos y que hemos dado en llamarle «olotinismo»

He ahí el introito de nuestra actuación. Con ella, saludamos como una ofrenda amorosa y fecunda, a la Ciudad, y

brindamos a nuestros colegas de la prensa una sincera cooperación ajena a toda hostilidad y prontos siempre a servir los altos ideales.

Para quien quiera laborar en bien de Olot, para quien sienta con nosotros un punto de contacto, para estos, estarán siempre abiertas las páginas del DIARIO. Para quien busque en nosotros motivos de hostilidad, para quien sienta ansias de lucha estéril, para estos, solo tendremos un gesto de desprecio.

Olot-24-Septiembre 1916.

PALABRAS DE GRATITUD

Son para cuantos nos dieron alientos con sus optimismos bien fundados, para cuantos nos prestaron el calor de sus consejos, para aquellos pocos, que por su excepcional situación nos han prestado un apoyo decidido, digno del mayor encomio. Todo el cúmulo de dificultades que se agigantaban ante nosotros y convertían la empresa en irrealizable, desaparecieron ante el gesto magnánimo de unos patricios que saben contribuir sabia y acertadamente en bien de los nobles propósitos. Gracias a ellos nuestros entusiasmos se concretaron y un ancho horizonte se ofrece hoy a nuestra actividad y a nuestro propio esfuerzo.

El DIARIO DE OLOT al ver por primera vez la luz pública, se complace en consignar su gratitud para quien tuvo para el un rasgo de protección.